

Inauguración de Business Hub Suizo en México

27-mar-14

En el marco de la visita realizada por la Secretaria de Economía de Suiza, Sra. Marie-Gabrielle Ineichen-Fleisch, los días 24 y 25 de marzo, se inauguró el nuevo centro de negocios de Suiza - Business Hub - en la Ciudad de México.

Esta iniciativa, aunada al próximo establecimiento de una oficina de representación de ProMéxico en Suiza, es una muestra de la voluntad de ambos países de fortalecer su relación económica bilateral en materia de inversiones y comercio, con énfasis en el apoyo a las pequeñas y medianas empresas (PYMES).

Suiza es un importante socio económico para México: es la sexta fuente de inversión extranjera directa del país a nivel mundial, con un monto acumulado de cerca de 7,400 mmd, así como nuestro principal socio comercial entre los países que forman parte de la Asociación Europea de Libre Comercio (AELC).

Durante la visita de la Secretaria de Estado Ineichen-Fleisch se acordó definir la agenda de negociaciones para actualizar el acuerdo de libre comercio con la AELC con miras a adecuarlo a las nuevas necesidades del mercado y aprovechar en beneficio mutuo el rico potencial que ofrecen las reformas estructurales impulsadas por el gobierno mexicano.

